

# Ya inician los preparativos para el regreso a clases

Además de los planes de limpieza, se están haciendo mejoramientos en algunos establecimientos.

Redacción / Fabiola Vega M.  
 La Estrella

**E**l próximo miércoles 5 de marzo inicia el año escolar en los establecimientos municipales dependientes de la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS) por lo que ya se están realizando los planes de mejoramiento y limpieza de las unidades.

Según indicaron desde la CMDS, los trabajos que se están realizando estos días tiene que ver con la preparación de los jardines infantiles, escuelas y liceos para que no tengan ningún problema cuando regresen los estudiantes a sus clases.

Por otra parte, también se revisó las obras que se están haciendo en la escuela Estados Unidos D-73 y que se desarrolla junto a Fundación Minera Escondida y Creo Antofagasta.

“En el fondo se solucionan las necesidades y lo que esperaba la comunidad educativa y frente a esa lógica FME y CREO



EN LA ESCUELA D-73 SE ESTÁN HACIENDO ARREGLOS.

**5**

**de marzo inicia el año escolar en los establecimientos educativos de la CMDS.**

vamos a seguir apoyando estas iniciativas en poner una innovación tecnológica es el laboratorio de computación que es de primer nivel frente a esa lógica estamos avanzando e innovando”, dijo el jefe de educación de CMDS, Bruno Canobra.

**3**

**unidades educativas son partes de las obras de mejoramiento que realizará el proyecto.**

Cabe señalar que las obras de mejoramiento del establecimiento contempla la renovación de las pinturas del acceso mientras que el patio central del establecimiento contará con nuevas áreas verdes y una zona de reposo con mobili-



LAS UNIDADES EDUCATIVAS ESTÁN SIENDO LIMPIADAS A PROFUNDIDAD.

rio, juegos y vegetación.

“En tanto el laboratorio de computación considera mobiliario moderno, paneles acústicos que ayudan a mejorar la comprensión del habla y reducir el ruido ambiental al interior de la sala y nuevas luminarias que optimizan la calidad visual del recinto con el objetivo de facilitar el trabajo de docentes y el aprendizaje de estudiantes”, explicó Francisco Medel, líder de proyectos Infraestructura del Plan Creo Antofagasta.

Cabe señalar que estas obras de mejoramiento, también se harán en la Escuela Japón y Darío Salas.

“La Escuela República de Estados Unidos participará por segundo año el programa Infancia Digital impulsado por Fundación Minera Escondida, iniciativa que desarrolla habilidades digitales en niñas, niños y docentes. Es en este contexto que, para apoyar su proceso formativo, se están realizando mejoras en el laboratorio de computación, el cual contará con nueva infraestructura y permitirá un mejor aprendizaje, dependencias que quedarán también para el uso del resto de los estudiantes”, dijo Cristian Cisternas, líder de programas Fundación Minera Escondida.

Por último, Andrea Jorquera, coordinadora de proyectos de Creo Antofagasta y FME, expresó que “en el sector de las áreas verdes generamos un espacio de áreas verdes con especies vegetacionales bastante floridas con floración extensa y espacios de reposo y de compartir bajo los árboles. Quisimos potenciar los árboles existentes creando una huerta con condiciones de manera profesional, en el fondo los niños acá van a tener su espacio para cultivar y cosechar especies de la manera que hacen los profesionales”.